

Déficit e inflación aqueja a Venezuela

Nueva York, mayo 2. (AP). Cuatro años después de la cuadruplicación del precio del petróleo, Venezuela sufre un déficit del presupuesto gubernamental, y le aqueja la inflación, al tiempo que sube vertiginosamente la deuda pública, dice hoy el "Wall Street Journal" en un artículo de primera plana.

"Después de 50 años de constante superávit del comercio exterior, la nación rica en petróleo sufrirá un déficit este año. El circulante se ha triplicado en sólo cuatro años y los precios van en ascenso a un ritmo que se e va constantemente sobre el nivel del 10 por ciento. La deuda pública subió ver-

liginosamente en un 54.5 por ciento el año pasado hasta llegar a 8.000 millones de dólares. Y lo peor de todo, el presidente Carlos Andrés Pérez ha intentado (infelizmente) aumentar la tasa de los impuestos sobre los ingresos.

"El hecho de que Venezuela celebrará elecciones nacionales a fines de este año asegura que la acalorada discusión del estado de la economía no se calmará en poco tiempo. Sin embargo, los banqueros extranjeros en Caracas adoptan una actitud relativamente tranquila ante los problemas de Venezuela. Señalan que el país cuenta con

Pasa a la página 71



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INCENDIO. Atlantic City, mayo 2. (AP). Un barco del Servicio de Guardacostas trata de apagar un incendio esta mañana, en el distrito de Chelsea Hights, de Atlantic City, en el que una familia se vio obligada a arrojar al mar, para escapar a las llamas.

Posición de Carter sobre plan de paz en Levante no cambia

El Cairo, mayo 2. (AP). El presidente Anwar El Sadat declaró hoy que la posición de su colega norteamericano Jimmy Carter sobre un acuerdo de paz en el Medio Oriente no ha cambiado, con lo cual puso fin a la incertidumbre suscitada recientemente aquí en torno a la firmeza del mandatario de los Estados Unidos frente a las presiones. Sadat dijo que la actitud de Carter con respecto al Medio Oriente es una "posición moral y política que merece de nosotros una total gratitud".

"El embajador norteamericano se entrevistó con nosotros para comunicarnos que la posición que el presidente Carter asumió y con-

vinó conmigo durante su visita a los Estados Unidos no había cambiado", dijo Sadat en un discurso en un acto laboral.

El presidente declaró posteriormente a The Associated Press: "Si, estoy satisfecho" con las ex-

Pasa a la página 48

Estallan bombas en Colombia en peor escalada terrorista

Bogotá, mayo 2. (AP). Dieciséis bombas estallaron o fueron desmanteladas por la policía en las últimas 48 horas, en una de las peores escaladas terroristas de meses recientes en Colombia. La policía informó que algunos de los atentados estuvieron dirigidos contra las sedes de las campañas de los dos candidatos con opción de triunfo en las elecciones del 4 de junio: Julio César Turbay Ayala, del Partido Liberal y Belisario Buncur, del Partido Conservador y otros grupos minoritarios.

La semana pasada otra bomba había estallado en la sede de la campaña electoral del general Alvaro Valencia Tovar, ex coman-

dante del ejército, quien ha sido postulado por un movimiento de renovación nacional, de tendencia derechista.

Ninguno de los atentados dinámicos causó víctimas, pero las pérdidas se estiman en más de

Pasa a la página 48

Acusan formalmente a Cantú P. y colaboradores contrabando

México, D. F., mayo 2. (Latin). El ex director del Instituto Mexicano del Café (INMECAFE), Fausto Cantú Peña, y dos de sus colaboradores fueron formalmente acusados de contrabando, peculado y defraudación fiscal, se informó oficialmente aquí. Cantú Peña, quien fue destituido como director de INMECAFE la semana pasada luego de su detención por la policía, está involucrado en un fraude fiscal por la venta ilegal de café al exterior cuyo monto fue calculado en unos 22.5 millones de dólares, según la procuraduría general.

Con el ex director de INMECAFE, también fueron arrestados el director y subdirector de

comercialización del organismo, Daniel Morales Alanís y Hilario Hernández Galindo.

En la lista de detenidos y llevados a proceso por las autoridades mexicanas, figuran también Manuel Olviri Carmona, ex

Pasa a la página 48

Cae la bolsa de valores ante la presión de ventas

Nueva York, mayo 2. (UPI). La Bolsa cayó hoy ante la presión de las ventas por toma de ganancias aprovechando las mejoras logradas en la cotización de los últimos días.

El índice Dow Jones, que ayer había ganado 7.01 puntos, perdió hoy 4.15 y quedó en 840.18. El índice había subido 102 puntos desde el 28 de febrero, lo que favoreció las ventas en busca de realizar las ganancias.

Pasa a la página 48



EXPLORADOR. Polo Norte, 2 de mayo. (AP). Explorador japonés Naomi Uemura, es la primera persona en llegar al Polo Norte, en un trineo tirado por perros.

Dólar mejora levemente ante Yen y sostiénese ante divisas

Londres, mayo 2. (AP). El dólar estadounidense mejoró levemente ante el yen japonés hoy y se mostró sostenido ante las principales divisas europeas. En Tokio, el dólar cerró a 225.475 yen, levemente en alza respecto del cierre de ayer, 225.35 yen. Mañana es día feriado en Japón, cosa que incluyó en el tono encalmado del mercado cambiario allí.

Tras el feriado del Día del Trabajo, los mercados europeos abrieron en clima pesad que se cree se prolongará el resto de la semana.

Precios de apertura de hoy y cierre del viernes en los principales mercados:

Frankfurt: 2.0727 marcos alemanes, contra 2.0663.

Zurich: 1.9506 francos suizos, contra 1.9345.

París: 4.6212 francos franceses, contra 4.6087.

Roma: 867.75 liras italianas, contra 866.95.

Amsterdam: 2.2145 florines holandeses, contra 2.2070.

En Londres, la libra esterlina se cotizó a 1.8274 dólares por onza esta mañana, algo menos que al cierre del viernes, cuando estuvo a 1.8286 dólares.

El precio del oro, entre tanto, abrió en baja leve en Londres y Zurich. En Londres la onza se cotizó a 169.15 dólares, contra 170.75 el viernes. En Zurich las cifras respectivas fueron 164.25 dólares y 170.62 dólares la onza.

Deja Costa Rica mejor de lo que era en 1974, dice Oduber

San José, mayo 2. (AP). El presidente Daniel Oduber, afirmó que deja a Costa Rica mejor de lo que era en 1974, cuando asumió el poder. Oduber leyó su último informe anual a la Asamblea Legislativa como presidente de la república, en una ceremonia a la que también asistieron los representantes de los otros tres poderes, su gabinete, funcionarios de alta jerarquía y todos los miembros del cuerpo diplomático acreditados aquí.

Oduber entregará el gobierno el 8 de mayo a su sucesor, Rodrigo Carazo, economista de 52 años elegido como candidato de oposición el 5 de febrero pasado.

De 1972 a 1975 se importaron

40 millones de dólares en granos, pero de 1975 a 1978 se exportaron granos por valor de 30 millones de dólares, dijo Oduber señalando que las exportaciones costarricenses subieron de 73.4 millones de dólares en 1973 a 814

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN BOSTON. Boston, mayo 2. (AP). La princesa Grace de Mónaco (derecha), y su hija la princesa

Carolina, fotografiadas ayer, en el mercado de Boston.